

BOLIVIA - Evo Morales llama a la oposición a dialogar para seguir avanzando con la Constituyente

TeleSUR

Sábado 1ro de diciembre de 2007, puesto en línea por [Dial](#)

30 de noviembre de 2007 - [TeleSUR](#) - El presidente de Bolivia, Evo Morales, llamó al dialogo a todos aquellos enfrentados con su Gobierno por la Asamblea Constituyente. En su mensaje, el mandatario convocó a los sectores políticos del país a corregir "lo mal hecho".

El presidente boliviano, Evo Morales, convocó al diálogo a los gobernadores de oposición que acusan al Gobierno de querer aprobar una nueva Carta Magna sin su consenso.

La convocatoria se conoció luego que Morales se reuniera con embajadores de la Unión Europea (UE) y de que los prefectos de las regiones opositoras convocaran a la "resistencia civil" y a una huelga de hambre indefinida a partir de este lunes.

"Hemos convocado a los prefectos (gobernadores) y al sector productivo empresarial al diálogo, porque somos de la cultura del diálogo", señaló Morales.

El mandatario pidió a la directiva de la Constituyente que convocara a los asambleístas de todos los sectores para concertar "en los pocos días que quedan" hasta el 14 de diciembre la nueva Constitución.

El vocero de la Presidencia, Alex Contreras, ratificó que el Gobierno quiere construir el puente para iniciar el proceso de diálogo y encontrar soluciones pacíficas en beneficio del pueblo boliviano.

Entretanto, representantes de la oposición respondieron al llamado de Morales condicionando o rechazando el diálogo. Jorge Quiroga, líder de Poder Democrático y Social -la mayor fuerza opositora-, dijo que pedirán el envío de misiones de observación a Bolivia "para que el mundo vea lo que está sucediendo en el país".

Las medidas de paro y resistencia fueron anunciadas por el presidente del Comité Cívico de Santa Cruz, Branko Marinkovic.

Marincovic no explicó en que consistía la resistencia civil, pero dijo que ésta y las otras acciones son para que Morales "recapacite y vuelva sobre sus pasos. Señor Morales. Lucharemos hasta el final. No nos van a derrotar por cansancio", indicó.

El gobierno de Evo Morales espera que la nueva Constitución esté lista para el 14 de diciembre, cuando vence el mandato de la Asamblea Constituyente. Sin embargo, por el momento sólo se ha votado el índice de la Carta Magna. Resta aprobar cada uno de sus artículos, lo que requiere un respaldo de dos tercios de los constituyentes.

La Carta Magna, promovida por el gobernante Movimiento al Socialismo (MAS), otorga a la mayoría indígena más poder político y contempla asuntos como la reforma de la tierra y la nacionalización de los recursos naturales.

Asimismo, consagra la unidad nacional contra los proyectos autonómicos de departamentos como Santa Cruz y permite la reelección continua del presidente.

Morales ha insistido en que la Constitución intenta "refundar el país".

La convocatoria a diálogo planteada por el Gobierno es amplia, pues incluye a la Asamblea Constituyente a fin de que todos los sectores participen de la redacción de la nueva Constitución de este país.

<http://www.telesurtv.net/secciones/...>